



Médico venezolano fallece en su moto tras ser impactado por conductor ebrio en calle Matta

ACCIDENTE DE TRÁNSITO. Se trata de Neryo Araujo, de 40 años, quien trabajaba en un servicentro y como repartidor delivery mientras esperaba su validación como profesional de la salud en Chile. El responsable fue detenido y será formalizado.

Sergio Silva Vásquez
sergio.silva@australosorno.cl

Un grave accidente de tránsito se registró la noche del sábado en pleno centro de Osorno, donde un joven médico venezolano perdió la vida luego de estrellar su motocicleta contra un automóvil guiado por un chofer ebrio que cruzó con luz roja la calle Matta con Nueva Mackenna.

El accidente fatal ocurrió a las 23.15 horas en dicho cruce de calles y al llamado de emergencia acudieron los bomberos de la Unidad de Rescate de la Quinta Compañía, que está a metros de la colisión, apoyados por la Tercera Compañía.

Los rescatistas de inmediato aplicaron maniobras de reanimación al constatar que el chofer de la motocicleta, identificado como Neryo Araujo, tenía un paro cardíaco, sin embargo, tras más de 20 minutos de maniobras, los funcionarios del Servicio de Atención Médico de Urgencia (Samu) que llegaron al lugar del accidente constataron su deceso.

Carabineros de la Primera Comisaría aisló el sector para que los funcionarios de la Subcomisaría Investigadora de Accidentes del Tránsito (Siat) realizaran los peritajes que fueron ordenados por el fiscal de turno.

ESPERABA RESPUESTA

Neryo Araujo llegó a Chile hace seis años y se vino directo a



EN LA IMAGEN SE OBSERVA EL CUERPO DEL MÉDICO Y LA MOTO EN QUE VIAJABA CUANDO FUE IMPACTADO POR UN AUTO EN MATT A CON N. MACKENNA.

Osorno junto a su pareja e hijo. Actualmente trabajaba como bombero en un servicentro y en sus ratos libres realizaba labores de reparto a domicilio o delivery, labores que desarrollaba orgullosamente a la espera de su validación como profesional de salud, ya que era médico de profesión en su país y había rendido el Examen Único Nacional de Conocimientos de Medicina (Eunacom) para ejercer en Chile.

Así lo confirmó su hijastro, Javier Dávila, trabajador del servicentro de calle Colón con Barros Arana, quien llegó al lugar del accidente tras ser infor-

mado de la muerte de su familiar en el centro de Osorno.

“Me fue a ver a mi trabajo, donde dijo que iba a dejar su último reparto de delivery, para luego pasarme a buscar (...) no llegó, no sé quién tiene la culpa, no sé a quién juzgar, pero los rumores dicen que el caballero del auto estaba tomado. Mi padraastro estaba esperando la respuesta al examen para poder ejercer como médico en Chile, mientras trabajaba en el servicentro de avenida René Soriano y en sus ratos libres hacía reparto de comida. Ayer (sábado) trabajó hasta las 15 horas y a las cuatro empezó con sus

repartos”, comentó Dávila, quien hace 12 años conoció a la pareja de su madre, a quien agradeció por todo su apoyo.

Neryo Araujo vivía con su pareja, su hijo y dos familiares más en calle Patricio Lynch 2010. Ellos, junto a otros amigos venezolanos, llegaron hasta calle Matta tras enterarse del fatal accidente y observaron todo el desarrollo de los peritajes realizados en el lugar.

PERITAJES

Pasadas las 00.40 horas llegó la patrulla de la Siat a cargo de la teniente Nicole Catalán, quien junto a su equipo comenzó a le-

vantar evidencias y peritajes en el cuerpo y los móviles implicados.

La oficial de la Siat dijo que todo lo que tenga relación con la causa basal, las condiciones en las cuales circulaban ambos conductores y cómo se suscitó el accidente, son parte de la investigación.

“Como unidad Siat de Osorno estamos haciendo un trabajo planimétrico y fijación fotográfica para el levantamiento de los resultados del accidente. Todo lo que tenga relación con la causa basal, las condiciones en las cuales circulaban ambos conductores y có-

mo ocurrió el accidente son parte de la investigación que estamos desarrollando. Entre las tareas a realizar está el empadronamiento de testigos y la obtención de imágenes de cámaras que tenemos acá en el sector, que nos sirven de mucho para establecer la dinámica y de esta manera contribuir a la persecución penal y favorecer la investigación del Ministerio Público”, detalló la funcionaria.

Un testigo del accidente, que viajaba en su vehículo por Nueva Mackenna con dirección al oriente, señaló que la velocidad del motorista no superaba los 50 kilómetros por hora y que él disminuyó su velocidad por precaución, debido a lo inseguro que se torna ese cruce de calle. Asegura que el otro vehículo, que bajaba por Matta, pasó con luz roja e impactó al motorista.

El chofer del automóvil fue detenido por su presunta responsabilidad en el accidente y se indicó que lo hacía bajo la influencia del alcohol.

El Servicio Médico Legal (SML) de Osorno levantó el cuerpo del médico venezolano cerca de las dos de la madrugada y lo trasladó hasta sus instalaciones para realizar los peritajes que permitan establecer con claridad la causa del deceso. Aquella labor generó escenas de dramatismo por parte de su pareja e hijo, quienes no podían creer que ante ellos estaba el cuerpo sin vida del médico venezolano.

Programa ofrece apoyo herramientas y



de género y gestión estratégica.